
ESTADO DO PARÁ

CÂMARA MUNICIPAL DE BAIÃO
Av. Getúlio Vargas, 477 - Bairro Centro - CEP 68.465-000 - Baião/Pará

PAUTA  DA  ATA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  CÂMARA
MUNICIPAL DE BAIÃO, REALIZADA NO DIA 09 DE JUNHO DE
2023.

PAUTA Nº 012/2023

Pauta:

- Ofício nº 196/2023 do Prefeito Municipal,  em resposta ao Ofício nº 038-ADM,
para informar que o: Requerimento Verbal do Vereador Fernando Fernandes Dias, que
requereu um sistema de abastecimento de água para a Comunidade de Alto Apeí, informou
que  a  Diretoria  do  Sistema  Autônomo  de  Água  e  Esgoto  –  SAEE foi  notificado  para
realização de levantamento orçamentário para atendimento da demanda. Requerimento nº
004/2023 do Vereador Humberto Vieira, que solicitou para que fosse perfurado um poço
artesiano para a Escola de Baixo Seco, comunicou que a Diretoria do Sistema Autônomo
de  Água  e  Esgoto  –  SAEE  foi  notificada  para  tomar  as  medidas  necessárias  para
atendimento da demanda. Requerimento nº 005/2023 do Vereador Humberto Vieira, que
solicitou para que fosse feita a reforma da E M E I Pintinho Amarelo, localizada na Vila de
Joana Peres, a construção de mais uma sala de aula e também o muro da escola citada,
informou que assim que houver disponibilidade de recursos os serviços solicitados serão
atendidos.  Requerimento  nº  018/2023  do  Vereador  Edivaldo  Ramos,  que  solicitou  a
execução da reparação de infraestrutura da Escola de Educação Infantil de Joana Peres,
informou que a demanda será atendida assim que houver disponibilidade de recursos para
a execução dos serviços solicitados. Requerimento nº 001/2023 da Vereadora Ecí Araújo e
do Vereador Marinaldo da Silva, que solicita a destinação de 20 km do convênio com o
Governo  do  Pará  para  recuperação  de  estradas  vicinais,  para  serem executados  nos
trechos  do  Ramal  do  Porto  da  Balsa,  Ramal  de  Araquembáua e  Ramal  de  Umarizal,
informou que o Governo Municipal fará um estudo avaliativo das demandas referentes á
Recuperação  de  Estrada  Vicinal,  objeto  de  convênio,  para  atendimento  dos  serviços
solicitados.  Requerimento  nº  006/2023  da  Vereadora  Marília  Ramos,  que  solicita
iluminação pública de um trecho das Travessas Marambaia e Dorlivan Brito, comunicou
que  Secretaria  Executiva  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  foi  notificada  para
tomar as medidas necessárias para atendimento da demanda. Requerimento nº 004/2023
do  Vereador  Marinaldo  da  Silva,  que  solicitou  reparos  e  terraplanagem  das  estradas
vicinais  das  Comunidades  de  Bailique-Centro,  Poção  e  Combucão,  informou  que  a
demanda será atendida assim que houver disponibilidade de máquinas e recursos para a
execução  dos  serviços  solicitados.  Requerimento  nº  004/2023  do  Vereador  Nazareno
Souza, que solicita a recuperação da Ponte do Igarapé próximo a Vila de Santo Antônio,
informou que a Secretaria Executiva de Desenvolvimento Urbano e Habitação foi notificada
para  realização  de  levantamento  orçamentário  para  atendimento  da  demanda.  E  o
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Requerimento nº 005/2023 do Vereador Nazareno Souza, que solicita a iluminação pública
para a Comunidade Quilombola e Mocambos de Santa Fé e Santo Antônio, comunicou que
a Secretaria Executiva de Desenvolvimento Urbano e Habitação foi notificada para tomar
as medidas necessárias para atendimento da demanda.

- Ofício nº 216/2023 do Prefeito Municipal, em resposta ao Ofício nº 039/2023-ADM
e Resposta ao Ofício nº 041/2023-ADM, para informar que o: Requerimento Verbal  do
Vereador  Rodrigo Ramos Lobo,  que requereu a manutenção do ramal  de Açaizal  Ilha,
comunicou  que  a  Secretaria  de  Infraestrutura  foi  notificada  para  tomar  as  medidas
necessárias para atendimento da demanda.  Requerimento Verbal  do Vereador  Rodrigo
Ramos Lobo,  que  requereu  a  iluminação  pública  para  a  Comunidade  de  Açaizal  Ilha,
comunicou  que  a  Secretaria  Executiva  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  foi
notificada para realização de levantamento orçamentário para atendimento da demanda.
Requerimento  Verbal  do  Vereador  Nazareno  da  Silva  e  Souza,  que  requereu  a
manutenção da estrada do Maracanã, objetivando uma melhor trafegabilidade e cobertura
da passagem do Círio de Santo Antônio de Pádua, comunicou que a Secretaria Executiva
de Desenvolvimento Urbano e Habitação e a Secretaria Executiva de Infraestrutura foram
notificadas  para  tomarem  as  medidas  necessárias  para  atendimento  da  demanda.
Requerimento nº 002/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel e do Vereador Marinaldo da
Silva,  que solicita  a recuperação da rampa do proprietário Harnoldo,  onde as pessoas
embarcam e desembarcam no local  citado,  a Secretaria Executiva de Infraestrutura foi
notificada  para  tomar  as  medidas  necessárias  para  atendimento  da  demanda.
Requerimento nº 001/2023 do Vereador Rodrigo Ramos Lobo, que requereu a limpeza dos
pontos  turísticos  de  nossa  cidade,  em  especial  o  Igarapé  da  Encanação,  e  também
manutenção das pontes utilizadas pelos banhistas, reparos na iluminação e construção de
um banheiro para os usuários, comunicou que a Secretaria Executiva de Desenvolvimento
Urbano  e  Habitação  foi  notificada  para  realização  de  levantamento  orçamentário  para
atendimento da demanda. Requerimento nº 004/2023 do Vereador Rodrigo Ramos Lobo,
que requereu  que seja  ampliado o  Sistema de Água  na  Comunidade de Açaizal  Ilha,
comunicou que a Diretoria do Sistema Autônomo de Água e Esgoto – SAEE foi notificada
para tomar as medidas necessárias para atendimento da demanda.

- Ofício nº 035/2023 do Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal
de Baião - SINTSERPM, através deste, solicitam a esta Casa a discussão e apresentação
de  um  projeto  de  lei  que  institua  em  nosso  município  a  lei  60/40,  que  garante  a
aplicabilidade  de  forma  correta  dos  recursos  do  precatório  como  compensação  aos
servidores municipais de educação. Tal lei garante que 60% do valor do valor repassado
pela União sejam repassados aos servidores da educação, onde os Estados e Município
deverão aplicar 60% dos recursos obtidos com os precatórios do FUNDEF na forma de
abono aos profissionais do magistério ativos e inativos sem a incorporação nos salários. E
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os 40% dos valores obtidos com os precatórios, o Gestor Municipal  deverá aplicar em
serviços e melhorias da infraestrutura e demais setores da educação municipal.

- Ofício nº 033/2023 do Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal
de  Baião  -  SINTSERPM,  através  deste,  solicitam  a  esta  Casa  informações  sobre  a
implementação  do  Piso  dos  Enfermeiros,  Técnicos  em  Enfermagem,  Auxiliar  de
Enfermagem e da  Parteira,  segundo  a  Lei  7.498  de  25  de  1986  para  instituir  o  Piso
Salarial. Ressaltou ainda, que no dia 12 de maio de 2023, foi publicada a Portaria GM/MS
nº  597,  que  estabelece  os  critérios  e  os  parâmetros  relacionados  à  transferência  de
recursos para assistência financeira complementar da União destinada ao cumprimento do
Piso Salarial, nesse sentido, solicita a aplicabilidade integral do piso dos servidores que
exercem as funções correspondentes a todos os cargos descritos fazendo-se cumprir a lei.

- Ofício nº 29/2023 da Escola Polo Municipal Ensino Fundamental Chico Mendes,
através deste, solicitando a esta Casa de Leis, apoio para contribuir com a formatura (9º
ano e 4º etapa – EJA).

-  Ofício  nº  01/2023  da  Comunidade  Quilombola  de  Cardoso,  através  deste,
solicitam vosso apoio  na forma de patrocínio,  no  valor  de  3.000 (três  mil  reais),  para
realização  do  aniversário  que  ocorrerá  no  dia  12  de agosto  de  2023,  na  comunidade
citada, o objetivo é celebrar 166 anos da comunidade de Cardoso.

- Requerimento nº 001/2023 do Vereador Lucivaldo Cruz Aragão, solicitando ao
Poder Executivo Municipal, a limpeza e aterramento das ruas da Vila de São Joaquim de
Ituquara.

- Requerimento nº 002/2023 do Vereador Lucivaldo Cruz Aragão, solicitando ao
Poder  Executivo  Municipal,  a  reforma  da  Quadra  Esportiva  da  E.  M.  E.  F  Gamaliel,
localizada na Vila de Ituquara.

- Requerimento nº 006/2023 do Vereador Rodrigo Ramos Lobo e da Vereadora
Marília Bohadana Ramos, solicitando ao Poder Executivo Municipal, que seja destinada a
Comunidade de Araquembáua 1 km de asfalto do Programa de Asfaltamento da Prefeitura
de Baião em parceria com o Governo do Estado.

- Requerimento nº 006/2023 do Vereador Nazareno da Silva e Souza, solicitando
ao Poder Executivo Municipal, que seja feito serviço de terraplanagem na Rua Osvaldo
Paixão,  a  mesma  fica  localizada  entre  as  Avenidas  Levindo  Rocha  e  Norte  América,
próximo ao trecho da Rua Chico Seco e Rua do Poeirão.

-  Requerimento  Verbal  da  Vereadora  Marília  Bohadana  Ramos,  solicitando  ao
Poder Executivo Municipal, que seja feita a restauração do Trapiche da Vila de Baixinha.
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- Solicitação Verbal do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, requereu que esta
Casa de Leis, faça um ofício para o Gerente do Banco do Brasil e Banco do Bradesco,
para que prestem explicações sobre a falta de dinheiro no caixa eletrônico das agenciais.

- Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2023 da Câmara Municipal de Baião, que
Concede o Título de Cidadão Honorífico Baionense às personalidades que muito fizeram
pela  comunidade  Baionense,  por  reconhecimento  a  estas  notáveis  personalidades,  a
Câmara Municipal de Baião, concederá o Título de Cidadão Honorífico, pelos relevantes
serviços prestados ao nosso Município de Baião, será entregue em Sessão Solene no dia
15 de junho de 2023, ás 19 horas, no prédio da Câmara Municipal de Baião.

Baião - PA, em 09 de Junho de 2023.
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